

たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室より
令和7年3月24日（月）

第78回卒業証書授与式

3月19日（水）に、第78回卒業証書授与式がありました。証書授与や話を聞く態度等、式の中での6年生の所作はとても立派でした。また、呼びかけや卒業の歌「贈り歌」は、6年生の思いがこもり、感動的でした。6年生をはじめ、式に参加された皆様方のおかげで、とてもよい卒業式になりました。八南小を巣立っていく110名の卒業生のみなさん、中学校でのさらなる活躍を期待し、ずっと応援しています。



来年度の変更点についてのお知らせ

来年度の八南小学校のことで、現時点で本年度と変更する点について、お知らせします。

児童の下校時刻

（火・水・金曜日）
5時間授業 14：45
6時間授業 15：35
（月・木曜日）
5時間授業 14：20
6時間授業 15：10

1年生の4時間授業の日の延長

1年生が少しずつ学校に慣れていけるように、4時間授業の日を5月の連休まで延長します。

1学期に学校公開日を設定

保護者の方に学校の様子を見てもらう機会を増やすために、1学期にも学校公開日を設けます。

水泳授業の民間施設利用

豊川市の「民間スイミングスクールを活用した水泳授業のモデル事業」により、令和7年度から、「バシフィックススポーツクラブ豊川」において水泳授業を行うことになりました。インストラクターと教師が協力して指導にあたることにより、水泳授業の質の向上を目指していきます。来年度以降、水泳授業で学校のプールを使うことはありません。

PTA役員の数、選出の仕方等の変更

令和8年度から4月に行われているPTA学級委員の選出を前年度2月に実施するようにします。前年度に、PTA学級委員を決めるため、1年生のPTA学級委員は選出しません。名称も学級委員という名称から、「学年委員」という名称にし、クラス数×2名選出します。1年生の学年委員は、ボランティアの形で協力者を募ります。選出された学年委員の中から、学年委員長、副委員長の2名を決めることとなります。移行期間として、令和7年度は、4月に令和7年度のPTA学級委員選出会、2月に令和8年度のPTA学年委員選出会の2回を行います。PTA学年委員選出会は、平日になりますが2月13日（金）の午後に授業参観を行った後に実施する予定です。

現在4月と5月の2回、短期間に土曜日に保護者の方に学校に来ていただいておりますが、令和8年度より、これを統合して1回にすることを考えています。

1年間、ありがとうございました

本日で、令和6年度が終わりました。この1年間、子どもたちは、授業や行事で学習や運動に励み、学校での日々の集団生活を通して、一段と成長しました。学習面や体力面だけでなく、周りの人のことを考える、難しいことでもすぐにあきらめずに頑張るなど、人間的な成長が見られたことも、私だけでなく本校職員は喜びを感じています。4月8日に新しい年度が始まります。新たな気持ちでスタートし、子どもたちが、さらに成長できる1年になることを期待しています。

この1年、保護者の方々が十分に満足できる教育ができたかどうかはわかりませんが、私たち八南小職員は子どものたちの成長のために努力してきたつもりです。また、1年を終えることができたのは、保護者の皆様、そして地域の皆様の深いご理解、多大なご協力があったからこそだと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、1年間、八南小学校にご協力いただき、ありがとうございました。